

## SOS Sahel s'associe à Danone et au groupe Casino pour planter 1 million d'arbres

Dossier de la rédaction de H2o  
March 2011

Dans le cadre de l'Année internationale des forêts et à l'occasion de la Semaine du développement durable, les groupes Danone et Casino soutiennent le projet mis en oeuvre par SOS SAHEL "Ensemble plantons 1 million d'arbres" destiné à financer la plantation d'un million d'arbres dans les pays du Sahel. Au-delà de son impact environnemental, ce programme permettra de soutenir le développement économique et social des Sahéliens et d'améliorer leurs conditions de vie.

Plus de 320 groupements villageois impliquant plus de 10 000 femmes s'élèctionneront, en concertation avec SOS SAHEL, les espèces d'arbres à planter selon leurs besoins : restaurer la fertilité des terres dégradées pour les rendre cultivables, développer une agriculture durable (moringa, acacia, baobab...), protéger les jardins maraîchers (prosopis, zizyphus...), diversifier l'alimentation (manguiers, agrumes...) et les sources de revenus (beurre de karité, gomme d'acacia...). Responsables, les populations assureront la mise en place et la gestion des pâpinières, puis la plantation des arbres et enfin leur entretien afin d'en garantir la pérennité. Le projet s'étend sur 18 mois. Dès le mois d'avril 2011 débutera la mise en place des pâpinières. Cette phase s'étalera jusqu'en juin. Puis, les arbres seront plantés pendant la saison des pluies (d'août à septembre).

SOS Sahel